

Zweimal Platz 2 und doch etwas Wehmut dabei

Bereits am Dienstag vergangene Woche fand das wohl spannendste Spiel der Finalrunde des Wettbewerbs Jugend trainiert für Olympia im Handball zwischen dem Gymnasium Rahlstedt und der Schule am Alten Teichweg bei uns im Forum statt. Mit viel Elan und Ehrgeiz spielten unsere Jungs der Wettkampfklasse II um das Ticket nach Berlin und damit die Möglichkeit gegen die Finalisten aller Bundesländer anzutreten. Die zum Teil deutliche körperliche Unterlegenheit unserer Spieler wurde mit individueller Klasse und sehenswerten Spielzügen fast vollständig egalisiert. Leider kam es bereits zu Beginn zu einigen technischen Fehlern, sodass die Mannschaft des GyRa permanent einem 2 Tore Rückstand hinterherlief und am Ende 32:34 verlor. Dennoch war das Spiel besonders für die Zuschauer ein Highlight und zeigte wie viel physische und psychische Fähigkeiten von jedem einzelnen Spieler im Handball gefordert werden.



In derselben Woche, jedoch 3 Tage später fand dann auch das Finale im Basketball aller Wettkampfklassen am Alten Teichweg statt. Geistig durch eine Oberstufenklausur etwas ausgepowert ging es für unsere Jungs des GyRa in der Wettkampfklasse I um den Titel beste Schule in Hamburg. Durch eine Fahrstunde verhindert fehlte zur ersten Halbzeit leider ein Schlüsselspieler der Mannschaft, sodass die in körperlicher Länge hoch überlegenen Spieler des Alten Teichweg einen Punkt nach dem Anderen erzielten. Am Ende belegte unsere Mannschaft mit 34:44 Punkten und vielen hervorragend herausgespielten Körben den zweiten Platz.



Gratulation und Danke an alle Teilnehmer!!